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RESUME — L’image du héros arabe dans P’antiquité entre littérature et cinéma - la
biographie populaire d’Antarah bin Shaddad - est une étude qui tente de mettre en évidence
I’étendue de la représentation de la culture arabe au cinéma en évoquant des scénes qui mettent en
évidence le style de vie de la Djahilia, ainsi qu’en montrant ’amere réalité que vivent les pays arabes
a la suite des ravages du colonialisme. Et c¢’est a travers la personnalité d’Antara bin Shaddad que
se manifeste la force vive des pays luttant sans concession pour leurs Indépendances, car le nouvel
aspect de ce personnage grandiose est qu’il est considéré désormais comme le porteur du flambeau
ardent des pays affaiblis.

LR

ABSTRACT — The image of the Arab hero in the antiquity between literature and
cinema - the popular biography of Antarah bin Shaddad - is a study that tries to highlight the
extent to which Arab culture is represented in cinema. By evoking scenes that highlight the lifestyle
of Djahilia, as well as showing the bitter reality that Arab countries are experiencing as a result of
the ravages of colonialism; and that is through the personality of Antarah bin Shaddad, as the new
aspect of this character is that it is considered the bearer of the fiery torch for the weakened
countries. This torch is Independence.



